



IMMER WAS LOS...
DIE VERANSTALTUNGEN IM MAI!

SPÜRT DIE MACHT – BEI YODA & CO.



In die Kleine Olympiahalle bald gehen Ihr müsst – so würde es vermutlich Yoda formulieren, der kleine grüne Yedi-Meister, der bekanntermaßen einen starken Willen hat, aber eine schlechte Deutsch-Grammatik. Yoda ist eine der Hauptfiguren, bei der spektakulären Ausstellung „Star Wars Identities“ ab 14. Mai in der Kleinen Olympiahalle. Fünf Monate lang können die Fans der legendären Sternen-Saga rund 200 Original-Objekte aus den Filmen bestaunen. Requisiten und Modelle, Kostüme und Kunstwerke – und natürlich geliebte Figuren wie Chewbacca oder

R2-D2. Die Besucher tauchen ein in die so ferne und doch so bekannte Welt dieses galaktischen Epos rund um Darth Vader und seinen Sohn Luke Skywalker. Aber mehr noch: Neben der opulenten Archiv-Sammlung bietet die Ausstellung hoch interessante wissenschaftliche Inhalte sowie eine interaktive Suche nach der eigenen Identität. Wer wären Sie am liebsten? Ein Twi'lek Kopfgeldjäger? Ein Wookiee? Ein Ewok? Frei nach Yoda: Herauszufinden bis 17. Oktober Eure Aufgabe ist. Rund um die Ausstellung gibt es ein buntes Rahmenprogramm mit Familienaktionen, Vorträgen und anderen Veranstaltungen – unter anderem mit einer Lesung mit Hans-Georg Panczak, dem Synchronsprecher von Luke Skywalker. Ob das Lego-Wochenende für Familien, der Vortrag „Star Wars: von, für und mit Frauen“ oder eine Begegnung mit dem einzigen deutschen Star Wars-Zeichner Ingo Römbling – „Star Wars Identities“ ist ein galaktisch gutes Spektakel. Kleine Olympiahalle, ab 14. Mai, Montag bis Freitag 10 – 18 Uhr, Samstag 9 – 21 Uhr, Sonntag 9 – 18 Uhr. Karten unter muenchenticket.de

JAGDRENNEN FÜR DEN GUTEN ZWECK

Ja, wo laufen sie denn? Überall, rund um den Globus. In Kalifornien und Kroatien, in Irland und Indien – und auch im Olympiapark. Am 8. Mai kommt es an insgesamt 34 Orten weltweit erneut zum „Wings for Life World Run“, dabei wird gelaufen für alle, die es nicht können. Das Besondere dabei: Es geht nicht darum, als Erster ins Ziel zu kommen – sondern als Letzter auf der Strecke zu bleiben.

Nach seiner Premiere 2014 war der Benefiz-Lauf für die Rückenmarksforschung zugunsten Querschnittsgelähmter in den ersten beiden Jahren ein voller Erfolg. Mehr als sieben Millionen Euro an Spendengeldern kamen rund um die Läufe weltweit zusammen. In München werden beim bereits ausverkauften Lauf 8.000 Sportler an den Start gehen. Los geht's um 13 Uhr im Olympiapark, von dort aus geht es ins Umland des Münchner Westens, dann zurück nach München. Wer wie weit kommt, hängt dabei vom eigenen Können ab, denn der Lauf ist ein Jagdrennen der besonderen Art. Dank des „Catcher Car“, einem Besenwagen, der einen Läufer nach dem anderen einfängt. Einen Zielstrich gibt es also nicht, dafür für alle einen gemeinsamen Start. Am 8. Mai, 13 Uhr, im Olympiapark.



Internationale DRV-Junioren-Regatta / 07. + 08.05. Olympia-Regattastrecke

Die Regatta gilt als eine der weltweit größten und wichtigsten Leistungssport-Wettbewerbe im Juniorenbereich.

5 Seconds Of Summer / 16.05. Olympiahalle

Die Songs des australischen Quartetts treffen den Nerv junger Fans auf der ganzen Welt.

Mumford & Sons / 17.05. Olympiahalle

Die zweifachen Grammy-Gewinner, die weltweit bislang um die 60 Platin-Auszeichnungen sammeln, werden mit ihrem ausschweifenden Auftritt ihre Fans in der Olympiahalle beglücken.

E BIKE DAYS München 2016 /

20. – 22.05. Olympiapark

Informieren. Testen. Kaufen. Die E BIKE DAYS München präsentieren die einzigartige Welt der E BIKES. Zudem diskutieren hochkarätige Referenten über den Radverkehr der Zukunft.

Rod Stewart / 20.05. Olympiahalle

Seine einmalige Stimme, sein Stil und seine Frisur sind legendär. Nun kommt Rod Stewart zurück mit seinen größten Klassikern und neusten Hits.

Silbermond / 21.05. Olympiahalle

Sie gehören ohne Zweifel mit zur Top-Riege deutschsprachiger Pop-Rock-Künstler.

Udo Lindenberg / 24. + 25.05. Olympiahalle

Dass es nach dem Horizont weitergeht, davon können die Fans von Udo Lindenberg ein Lied singen. Eine Karriere, die nur mit Superlativen zu würdigen ist.

ROCKAVARIA / 27. – 29.05. Olympiapark

Bei ROCKAVARIA finden alle Fans harter Musik ihren Sound. Das Festival bietet ein hochkarätiges Vollgas-Programm mit großen Namen, Underground-Helden und den neuen heißen Bands der Szene.

THEN CORRS / 31.05. Olympiahalle

Jahre nach dem letzten Album „Home“ auf dem THE CORRS irische Folksongs interpretierten, präsentieren sie nun ihr brandneues Album „White Light“!

Alle Infos unter www.olympiapark.de

PARK POST

OLYMPIAPARK MÜNCHEN / AKTUELLES / VERANSTALTUNGEN

NEUES VOM TREFFPUNKT OLYMPIAPARK EINE GLÜCKSPARTNERSCHAFT

LOTTO Bayern ist nun offizieller „Treffpunkt-Partner“ des Olympiapark München. Erwin Horak, Präsident des staatlichen bayerischen Glücksspielanbieters (I.) und Olympiapark-Chef Arno Hartung unterzeichneten den Vertrag mit Laufzeit bis Dezember 2018. Seit über vier Jahrzehnten sind LOTTO Bayern und der Olympiapark eng verbunden. So wurde schon 1970 die Rentenlotterie GlücksSpirale gegründet, um den Bau der Sportanlagen für die Olympischen Sommerspiele 1972 zu unterstützen.



DAHIER DER NAME...

in einer neuen Serie stellen wir Ihnen ab sofort jeden Monat einen Weg oder Platz im Olympiapark vor – und erklären Ihnen das Geheimnis seines Namens:

HEUTE: LUZ-LONG-UFER

Eigentlich hieß er Carl Ludwig Long. Aber alle nannten ihn nur Luz. 1913 in Berlin geboren wurde er einer der erfolgreichsten deutschen Leichtathleten seiner Zeit. Er war sechs Mal Deutscher Meister und Europarekordler im Weitsprung, mit 7,90 Meter. Berühmt aber wurde er bei den Olympischen Spielen 1936, wegen seiner Freundschaft mit Jesse Owens. Luz Long holte Silber hinter Owens, bevor sie gemeinsam nach dem Wettkampf Hand in Hand auf eine Ehrenrunde gingen, ein Affront gegen die Rassenideologie des Nazi-Regimes. 1943 fiel Long als Soldat in Sizilien, mit nur 31 Jahren. Er hinterließ eine Frau und zwei Kinder.

Das Luz-Long-Ufer führt von der Olympiahalle vorbei an Schwimmhalle, Olympiaturm und Eisstadion bis zur Lerchenauer Straße.

HEUTE VOR...

25 Jahren: Die „New Kids on the Block“ waren der Prototyp einer erfolgreichen Boygroup, als Vorbild für viele weitere Formationen. Am 1. Mai 1991 kamen die NKOTB in die Olympiahalle und begeisterten die Fans mit Hits wie „Step by Step“ und „Tonight“. Nach der Trennung 1994 kam es 2008 zum Comeback mit weiteren Platten und Konzerten. In diesem Oktober bittet die Band zu einer fünftägigen Konzertkreuzfahrt von New Orleans nach Yucatan. Dann freilich mehr als OKOTB. Old Kids on the Boat.

20 Jahren: Es war ein Finale dahoam. Zumindest im Hinspiel. 1996 zog der FC Bayern ins Endspiel des UEFA-Pokals ein, der damals noch in zwei Finalspielen entschieden wurde. Zunächst traf die Truppe von Teamchef Franz Beckenbauer am 1. Mai auf Girondins Bordeaux und erzielte vor 63.000 Zuschauern im Olympiastadion einen 2:0-Sieg. Das Rückspiel gewannen die Münchner später mit 3:1. Dadurch gelang dem FC Bayern auch das seltene Kunststück, nach dem Europapokal der Landesmeister und der Pokalsieger auch den Uefa-Pokal in seinen Vitrinenschrank zu stellen.

ZU GUTER LETZT BMW FESTIVAL NIGHT



Am 9. und 10. September setzt die BMW Festival Night im Olympiastadion die Erfolgsgeschichte der Marke BMW epochal in Szene und läutet das nächste Jahrhundert ein: Thomas Gottschalk führt durch die Jahrhundertshow, die mit hochkarätigen Gästen, legendären Automobilen und Motorrädern das Publikum begeistern wird. Internationale Stars sorgen für musikalische Höhepunkte durch 100 Jahre BMW Erfolgsgeschichte: Münchner Philharmoniker, Eva Lind, Peter Kraus, Lena, Simply Red und Sunrise Avenue. Tickets und Infos unter: www.bmw-festival.de.

IMPRESSUM

Herausgeber
Olympiapark München GmbH |
Spiridon-Louis-Ring 21 | 80809 München |
V.i.S.d.P.: Arno Hartung | T 089 3067 2016 |
www.olympiapark.de

Grafik
S&K Marketing GmbH | T 089 3681940 |
www.sk-marketing.de

PARTNER DES OLYMPIAPARKS

